

En el Partidazo de Cope creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca, disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes desde las 11 y media de la noche.

Juan Macastaño

El Partidazo de Cope

Estar informado

Oye, esta noche, escuchar con nosotros el Partidazo de Cope, o esta noche, escuchar con nosotros el Partidazo

Oye, esta noche, escuchar con nosotros el Partidazo de Cope, o esta noche, escuchar con nosotros el Partidazo de Cope

Buenas noches, 11 y media, 10 y media en Canarias, bienvenidos, bienvenidos, esto es el Partidazo de Cope

Víspera de fiesta, de la fiesta nacional, comienzo de un puente, pero no se preocupen porque aquí está la radio para acompañarles y para contarles noticias

como la que ahora va a avanzar la Cope, como la que ahora va a avanzar el Partidazo

El Real Madrid ha firmado ya la renovación de dos jugadores muy importantes para las próximas temporadas, son claves en el centro del campo del Real Madrid

No quieren que exista la amenaza de la Premier y de los Árabes y el Real Madrid ha llegado a un acuerdo y ha firmado la renovación de Camabinga

Camabinga que terminaba el contrato en el año 2025 y que ha ampliado hasta el año 2028 y de Fede Valverde que tenía un contrato de más duración

terminaba en 2027, se le han mejorado las condiciones y además se amplía ese contrato hasta el año 2028

Es decir, Camabinga y Valverde renovados los dos hasta el año 2028 renovados y firmados

¿Es una excelente noticia que avanza ahora el Partidazo de la cadena Cope, Melchor Ruiz o la Melchor que tal, muy buenas

¿Algún dato más para ampliar esta información que estamos contando?

Bueno, que es una excelente noticia sobre todo en esa zona del centro del campo, renovaciones que van a permitir al Real Madrid consolidar ese proceso de renovación que lleva años haciendo como decías, lógicamente le suben la ficha tanto a Valverde como a Camabinga, ambos con 28 años hasta el 2028

Valverde tiene 25 años, Camabinga va a cumplir 21 el próximo 10 de noviembre y lógicamente con una cláusula anti equipos árabe

una cláusula de mil millones que es la misma que tienen también Vinicius, Rodrigo y Militao que fueron los que renovaron anteriormente

la intención del Real Madrid después de hacer estas renovaciones de sus futbolistas más jóvenes y que les van a permitir prolongar este proyecto que han iniciado hace tiempo

lógicamente es el de perpetuarse en un momento de élite y conseguir los máximos títulos posibles en cuanto termine el parón la idea del Real Madrid es ir haciendo presentaciones o comunicados oficiales de cada una de las renovaciones

siendo estas últimas que dices la de Valverde y Camabinga que acompañarán a la de los brasileños Vinicius, Rodrigo y Militao

gracias Melchor ahora hablamos de más cosas del Real Madrid pero lo dicho hasta el año 2028 firmada las renovaciones de Camabinga y de Valverde

dos jugadores considerados fundamentales por el club y esa cláusula de mil millones anti árabes para que no haya ningún tipo de problemas de contratiempo los jugadores jóvenes que son, insisto, absolutamente estructurales en el Real Madrid la noticia es esta por la mañana la noticia la desveló Paolo Andrei que no es otro que el rector de la Universidad de Parma donde hoy ha sido nombrado doctor honoris causa Carlo Ancelotti a la hora de hablar sobre Ancelotti ojo a lo que dijo el rector desde el 2024 le espera otra aventura extraordinaria que para otros muchos entrenadores es un sueño el banquillo de la selección brasileña el primer extranjero en entrenar a Brasil desde hace casi 60 años y el cuarto en toda la historia el anuncio de que Ancelotti se irá a Brasil la próxima temporada algo que está en el ambiente pero desde luego no esperábamos que hoy en la Universidad de Parma pues se produjera de esta forma tan contundente por parte del rector es que claro esto no estamos hablando de un tuitero de uno que lo da de repente no sé dónde no es que es el rector de la Universidad algo sabrá el hombre 11 y 34 que gran noche de radio tenemos por delante de verdad es que además tenemos la enorme fortuna de que esta gente no ha querido irse de puente no ha querido tener las vacaciones que le correspondían y han renunciado a estar con sus familias que evidentemente se han abandonado sus casas en los últimos días hola Gonzalo miró muy buenas muy buenas noches a ti no te ha abandonado nadie tu nunca jamás no no pero no tengo una familia que sale de vacaciones pero vives solo no hombre digo con mi novia vives con tu novia tienes perro también no tengo dos perros y un gato dos perros y un gato y qué haces cuando te vas de vacaciones y yo da en serio se llaman así los perros se llaman y el gato yo da como te quedas pues me quedo que estás muy mal de la cabeza bueno pero bien no si y la casa que se llama el alco milenario el alco milenario pues no lo había pensado pero no es mal nombre ya está de mudanza macho el lunes tío llevo dos días que tal muy buenas bien bien te quedas aquí currando no yo me quedo perfecto está siro lópez hola siro que tal muy buenas algo está cambiando los de twitch tenéis vacaciones o como no digo que algo está cambiando porque otros años por estas fechas alguno estaba en jijón y por ahí pero hombre algo está cambiando así yo estaba bienvenido al bienvenido al club no y opuentes no cojo por ahí no me pillais por ahí no me pilláis y no los parones de la selección y no no no no no no no yo no es difícil pillarme una vez es a mí no es verdad tío me ha dado correcto muchos defectos pero no precisamente el de bajo y tampoco tenía muchas vacaciones este verano no lo justo no demasiado lo justo si llegas a ver que hace tan buen tiempo lo hubiera alargado un poco más porque la verdad queda ganas de seguir de vacaciones está danis ¡Hola, Dani Senabreo! ¡Hola, Dani! ¡Muy buenas! ¡Qué tal, muy buenas! Y está Elias Israel.

¡Hola, Elias! ¡Hola, qué tal! ¡Muy buenas!
Oye, tenemos un seleccionador.
Mañana juega España, contra Escocia, en Sevilla.
Es partido de la fase de clasificación para la Eurocopa.
Y digo que tenemos un seleccionador que cuando llegó al puesto...
¿Cuánto hace que llegó al puesto? Llegó en diciembre del año pasado.
Claro, cuando echaron a Luis Enrique.
Cuando llegó al puesto, dijo que era un tío muy informado,
que leía los periódicos, escuchaba la radio,
que le gustaba estar al día, al corriente de todo lo que pasaba.
Le gustaba.
Ya no leo que consume tanta prensa, sinceramente.
Solo si son cosas buenas.
Ya no consume tanta prensa.
Ya no consume tanta prensa, porque, evidentemente,
las cosas han cambiado y ha visto que esto es ya distinto.
El partido de mañanas a las 9.45, en la cartuja,
Nico Williams, por cierto, se ha retirado como lisas en la espalda,
en el entramiento de la tarde. Luego nos va a contar Miguelito.
Eh... más cosas.
Diego Alonso presentado esta mañana
como nuevo entrenador del Sevilla.
Eh... dos noticias de Tennis.
Nadal ha publicado un vídeo entrenando en su academia,
en el que ha añadido el siguiente texto.
Como veis, estoy entrenando cada día
y trabajando duro para volverlo antes posible.
Agradezco el voto de confianza del Abierto de Australia.
Angelito, muy buenas.
Qué tal, Juanma? Ayer, a una de la madrugada,
claro, salíamos con esa frase tan contundente de Craig Tyler,
el director del Abierto de Australia,
diciendo, he hablado con Rafa Nadal
y me ha confirmado que voy a bajar el Abierto de Australia.
Bueno, pues el bueno de Craig dijo dos mentiras
o medias verdades, como lo quieras llamar.
No ha hablado con Rafa Nadal,
ha hablado con Carlos Costa, con el manager de Rafa Nadal.
Y ni mucho menos le han confirmado que vayan a estar en Australia.
Lo que le han dicho es que, ojalá, puedan estar allí,
que están entrenando cada vez mejor
y que les encantaría estar allí.
Que se lazo la piscina, hombre.
¿Qué pasa? No, lo que pasa es que es un tío muy listo.

Cuando se abre el período de venta de entradas en la Abierta de Australia, dice, yo suelto que viene el que lleva tiempo sin jugar y así vendo el doble.

Lo hizo con Serena Williams en 2017 y no fue a jugar.

Lo hizo con Andy Murray, lo hizo con Ray de Cédre en 2021

y esperemos que esta vez si tenga razón y evidentemente Rafa esté allí.

Rafa quiere estar, sí.

Rafa cree que va a estar, incluso te diría que sí.

Pero es que a ti te lo dejó muy claro, Juanma,

hasta que en noviembre, no vea dónde está,

se siente con su equipo y decida que va a hacer el año que viene,

no lo sabe ni Craig, Tyler ni nadie.

Al caraza perdido en Sangai,

en el Masters 1000 de Sangai contra Dimitrov,

era octavos de final, se complican las opciones

para acabar el año como número uno.

El Barça ha emitido un comunicado sobre el caso Negreira

y avanza unos cuantos comunicados del Barça sobre el caso Negreira.

Hoy dice, volvemos a poner énfasis en que nada de lo que está sacudiendo,

la acción del gobierno es casual.

El Barça está siendo asediado por una campaña de desprestigio

basándose en unos hechos no acreditados.

Esto lo dice el Barça en el comunicado.

Hola, Foto, muy buenas.

¿Qué tal, Juanma? Buenas noches.

Hemos tenido tres partidos de Copa del Rey hoy,

pero ¿qué ronda es esto?

Esta es la primera eliminatoria de toda la Copa del Rey

que juegan equipos de territoriales.

Equipos de sexta categoría

que van a jugar los que se clasifiquen

ya contra equipos de primera división.

Que no van a ser ninguno de los cuatro que juegan la Supercopa,

ni Madrid, Barça, ni Atlético, ni Osasuna.

Vale. Pero con el resto sí.

Están el Betis, el Sevilla, el Atleti Bilbao.

Hay tres equipos ya clasificados

a los que le damos la enhorabuena,

el Atlético de Lugones, de Asturias,

que ha ganado 1-2 en la Rioja.

Hombre, Lugones. Lugones, sí, sí.

Va a trocar un equipo de primera.

Que ha ganado en la Rioja el Pradejón,

el Chiclana de la Frontera,

que ha ganado en Mijas, en Málaga,
a Mijas Las Lagunas, ha ganado 0-1.
Corzó todo. Y el Buñol de Valencia,
que ha ganado 0-3.
Hombre, Buñol, Buñol. Ha ganado 0-3.
Somos más o menos conocidos estos tres.
Ha ganado 0-3 al Ceuta, 6 de Julio.
Así que estos tres ya están en la siguiente ronda,
mañana se juega los otros siete partidos.
Hoy ha jugado el Real Madrid femenino,
2-1 le ha ganado al Valerenga,
que es un equipo de Oslo.
Noruego de Oslo, sí, señor. Noruego de Oslo.
2-1, la vuelta es la ronda previa de la Champions.
Eso es. Una eliminatoria previa,
hay que pasar esta eliminatoria para entrar en la Champions,
con lo cual es muy importante.
Sorteo la semana que viene, ¿no? 20 de octubre.
¿Cómo que es la semana que viene?
Sorteo, el sorteo.
No, la vuelta es el 20 de octubre.
La vuelta es el 20 de octubre.
Pues al día siguiente es el sorteo.
Al día siguiente el sorteo, vale.
No, la vuelta no puede ser el 20 de octubre,
porque hoy es 11 y el selmiercoles el siguiente
es el 18, el 20 de octubre...
No, vale, vale, vale.
El selmiercoles la vuelta y el viernes que viene la...
La vuelta al miércoles.
Sorteo el día 20.
Real Madrid 2-1, con goles de Rocío y de Claudia Zornoza.
Es lo más destacado.
Bueno, esto y los WhatsApps que hemos conocido hoy,
que ha desvelado marca,
entre Jenny Hermoso y el director de marketing de la Federación,
que estaba en Ibiza,
coordinando un poco ese viaje premio de las campeonas del mundo,
pagado por la Federación de unas jornadas en Ibiza.
Son unos WhatsApps donde se ve la cordialidad que hay
entre el director de marketing y Jenny Hermoso,
que lo que está haciendo el director de marketing es, digamos,
cómo explicarlo, de productor, de jefe, de productor de...
De logística.

De logística.

Conseguidor.

O sea, que necesito entradas para no sé qué,

que necesito...

Para un sueño.

El vuelo de no sé dónde, una reserva aquí, no sé qué, eso.

Eso es que yo creo que el fondo de la información,
lo que quiere demostrar es que la relación que tenía Jenny Hermoso
en esas horas posteriores al beso,
con esta persona de la Federación del Departamento de Marketing,
que ha sido despedida.

Ha sido despedida, ¿no?

No, Rubén Ribera sigue siendo empleado de la Federación
y Albert Luque también, que tiene, por cierto,
una clóssura de un millón de euros.

¿En serio? Sí.

Si le echan, tiene que pagar un millón de euros.

Así que, claro, hay que pensárselo dos veces.

El caso que quería decir,

lo que tratan de demostrar yo con estos WhatsApps,

o lo que se pone de manifiesto,

es que había una relación más o menos cordial.

Que no le estaba apreciando.

No, no, una complicidad.

Y que había una relación cordial.

Sí, sí, claro.

Fueron dos días, digamos, de cordialidad
en los mensajes, por lo menos en esos que hemos visto.

De hecho, esto se separa a otros.

Estos mensajes los presenta ayer, Rubén Ribera,
en la audiencia nacional.

Eso defensa más.

Miren, yo no he coaccionado, simplemente he hecho esto.

Es la postura y los mensajes que ha mostrado Rubén Ribera.

Entiendo que...

Con que sabes si son todos. Claro, claro.

Eso es lo que yo digo, que como...

Habrà pasado los que le interesan.

Efectivamente, reclaro.

No sé si está el chat completo

o ha eliminado cosas que no le interesan.

No lo sé. ¿Qué decías?

No, entiendo que en ese millón de euros de Albert Luque
influirá lo que pueda pasar en este juicio.

Hombre, claro. Si puede ser considerado un despido procedente, evidentemente, no habrá que pagarle una indemnización.

Por eso no hay que precipitarse.

11.42, ¿has visto lo de la Universidad de Parma, Siro?

Sí, lo he visto.

Bueno, tocando con el arpa.

Qué bonito, ¿eh?

Qué bonito.

Te hemos cenado el uno de las décimas, David, ¿sí?

Sí, ya Gonzalo.

Yo me lo he puesto... A mí, la carne gallina.

De sonido, de móvil.

Lo vais a volver a poner, ¿no?

No, solo faltaba.

Unos acordes, sí.

Ah, lo tenemos.

Está el himno. Qué bonito.

Está el himno...

No, es que quiero escuchar el comienzo del himno y lo que ha dicho Angelotti...

Pero no cortéis el himno. No entero.

Bueno, no me vaciléis.

Va a vestir de la Leti, ¿verdad?

Va a vestir de la Leti.

Va a vestir casi de Papá, no.

Esto es lo que ha dicho Angelotti con esos acordes del himno de la décima.

Gracias.

¿Qué tal?

Terep, ¿cuándo me llaman los doctores, son again?

Un placer.

Toma la [redacted]uk Players nets de calles de la en Bridgettey.

Si me pod yapil tube

a Olive Young,

no, no.

doctora. Si me podéis llamar doctor.

Sólo doctor. Debo decir que hace cuesta mi dona.

Y tengo que decir que esto me sienta bien, ¿no?

Tengo aquí la familia y me sienta bien.

Me trobo bien.

Esto es lo que ha dicho Carlos Ancelotti, muy emocionado.

Se le puede llamar doctor, pero no gestor, ¿no?

No gestor, sí. No gestor, ¿no?

No gestor, eh. No, por sin duda,
gran gestor y también gran doctor ahora.
Es sorprendente lo del rector.
O sea, bueno, es alucinante. A mí me parece.
Es alucinante. Ahora parece que la dices,
porque se lo habrán comentado.
No, pero soy sorprendente. ¿Qué lo diga? Claro.
Que lo diga. O sea, que intenten mantener
que el Real Madrid oficiosamente te diga no, no hay nada.
Tiene cada contrato, pero si va bien la temporada,
seguro que puede continuar, lo va a decidir.
O sea, y al final que te venga el rector y te diga que no la buena.
Por favor.
Pero si ya lo sabe todo el mundo, si lo lo que es una broma es que
se intenten desmentir. Bueno, pero, por ejemplo,
Arancha ha defendido que vamos a ver, ¿eh?
Que a ver cómo es el año y...
No, es que si a Ancelotti le presentan una propuesta
para seguir en Madrid, estoy convencido que sigue en Madrid.
Lo más que yo creo que a Ancelotti ya sabe que no va a seguir.
Álvaro Bonrichetti. Bonri, muy buenas.
Que tal, Juanma, muy buenas.
¿En Italia ha tenido mucho eco todo esto de Ancelotti?
Bueno, sí, evidentemente, ha llamado mucho la atención
que el rector haya tenido ese atrevimiento
en colocarle en la selección de Brasil,
pero se ha interpretado casi más como una especie de ánimo
de subrayar la inmensa capacidad de Carlos Ancelotti
como entrenador y no se le da una base de credibilidad total,
puesto que se entiende que era un poco por la euforia del momento
y por esas ganas de subrayar lo buen entrenador
que es Ancelotti, lo merecedor que era ese máster honorífico
en ciencias y técnicas de la actividad motoraprentiva y adaptada,
que es por lo que se le ha nombrado
Doctor Honoris Causa de la Universidad de Parma.
Perfecto.
El evento ha sido bonito, ha sido emocionante, ¿verdad, Bonri?
Sí, sí, sí, ha estado muy acompañado.
Ha estado acompañado a Ancelotti de un montón de vecinos de Reyolo,
porque es el pueblo de donde él es originario,
está a escasos 45 minutos de Parma.
Hay que recordar que Parma para Ancelotti es una ciudad súper especial,
porque él se crió como futbolista en la cantera del Parma.
Oye, creo que hay un ambientazo que lo mete.

Después de haber sido asistente de Ariosaki,
así que estaba acompañado de su mujer, de su hermana,
en fin, de muchísima gente y él ha estado emocionado,
como no lo hemos visto nunca, llorando en muchos momentos del discurso.
Que digo que hay mucho ambiente, creo, en Parma.
Parma, ¿eh? Es una ciudad con... Sí, sí.
Bueno, Parma, yo creo que detrás de Bologna
es la ciudad universitaria por excelencia, en Italia.
Sí, es que tú de universidad... Yo la conozco bien.
Tú te sacan de lo tuyo y...
Hace a Parma, tú. Yo, no, pero me lo han dicho.
No, pero estás bien. Bueno, escucha, seguramente he ido.
Y no me acuerdo, porque he hecho dos giros de Italia.
He pasado por todas, lo que pasa que en el Giro no te acuerdas,
Hay buena mortadella y buen queso en Parma, ¿eh?
Hay buena mortadella. Sí, bueno...
Bueno, bueno...
Que bueno es ahí. Que marmesano.
Entonces no busques ahí a Juama,
desde otro...
Mi número de pico. A mí me gusta la mortadella.
A mí no mucho. Sí, sí.
No soy muy de mortadella. Depende al día.
Entre un hiberico y la mortadella, cosa es la mortadella.
Yo, como mi vida, he comido más mortadella que jamón.
Ya te lo digo. Vamos, qué te crees.
Gracias, Bonri, un abrazo, ¿eh?
Nada, un placer. Un placer, sígueme el chor, ¿no?
El chor, dos dos por ahí. Claro, ¿qué va a lo hacer?
Qué buen clip, acabo de dar pa' instancia.
Mi vida ha comido más mortadella.
Qué jamón. Es muy bueno para ti.
Qué gran frase.
Vamos a ver, la mortadella es algo muy común.
Claro. Hay mortadella muy buena, ¿eh?
No, no sé si tú. A mí yo no soy así.
Pero estoy pensando en la mala, pero a la buena.
¿Cómo que la mala? La mortadella italiana,
que es la gorda. Claro, esa.
Esa sí que es riquísima. Esa es la que yo digo.
Hay mejores mortadellas que algunos jamón.
Te voy a decir una cosa. Sí, hombre.
Bueno, bueno. Te lo digo con un ganador.
Todo para ti.

Se rayó un poco de pamesado por encima.

Chorrito de aceite de oliva, flipas.

Y para dentro.

Esa espeta. Tiene que estar cortada muy fina.

Tiene que verse a través de la mortadella la luna.

¡Maldita!

Maldita.

Te corriera con máquina, ¿no?

Es de este día.

Es de esta muy finita.

Dices que tenderla y que se te rompa, que se te caiga.

Bueno, Melchor, ¿qué te ha parecido el actual evento de...

De Ancelotti?

Bueno, pues realmente es muy interesante, ¿no?

Muy emocionante que a Ancelotti a duras penas

ha aguantado las lágrimas,

sobre todo en ese momento de cuando estaba sonando el himno.

Pero por lo que me has preguntado antes,

si en el Real Madrid que le había parecido

las palabras de Paolo Andréi, que es el rector de la Universidad de Palma,

pues las han cogido en el Real Madrid con la misma sorpresa

y la misma cara que ha puesto Ancelotti

cuando le estaba escuchando en ese discurso...

¿En Real Madrid y TV han metido esas declaraciones del rector?

No, pero la eran en un vídeo.

No te extrañe.

Le va a querer un vídeo.

Le va a querer un vídeo al rector, por atrevidito.

Le vas a querer un vídeo por atrevidito.

No sé, porque a esas horas estaba yo a las ocho y media

en el programa con Charly Sáez

y no he podido seguir en Real Madrid y TV,

pero entiendo que no, porque ha habido cosas mucho más emotivas,

como cuando le han entregado el diploma

o con el himno de las dos chicas tocando el arma.

El arma, yo nunca lo había escuchado el himno del Real Madrid

con un arma y realmente suena francamente bien.

Pero bueno, el Real Madrid, entienden que eso es una información

que tenía este rector, que lo habría leído, escuchado,

o alguien se lo había contado, porque había parecido...

Lo típico de los rectores, que salen ahí y han leído cualquier cosa

en Twitter y lo suelen.

Es que los rectores, ¿verdad?

Tiene una lección de todo el lenguaje.

¿Has asegurado salir en los medios de comunicación del mundo entero?

Ya, eso sí.

Claro, ha estado continuado, desde la pasada temporada, desde antes de concluir la pasada temporada.

Así que en el Real Madrid no les consta nada que tenga firmado ni ha palabras a Carlo Ancelotti, al menos a ellos no se lo ha comunicado.

Y bueno, entienden simplemente que eso es una anécdota, la resta en importancia y se quedan sobre todo por el gran día la emoción que ha tenido el acto para Carlo Ancelotti

cerca de donde él es, Reyolo, como te comentaban antes,

y sobre todo con ese himno del arpa,

porque nunca lo habían escuchado así, ¿no?

Pero les resta en importancia y como has comentado antes,

¿quién sabe cómo vaya la temporada?

Si se lo ofrece o no, se lo ofrece la renovación a Carlo Ancelotti,

que si se lo ofrece, no tengas ninguna duda

que seguiría en el Real Madrid.

Escucha esto, es Modric, hablando antes del partido de Croacia,

rueda de prensa, cuando le han preguntado

por su nuevo rol en el Real Madrid, jugando muchísimo menos.

Esta es una situación nueva para mí,

es verdad que ya no juego como antes, ni tanto como me gustaría,

pero yo siempre quiero jugar, yo no quiero vacaciones,

así que me siento mejor y me preparo para jugar los partidos.

Esta situación puede tener algunas ventajas para el futuro,

pero quiero jugar cada tres días si es necesario,

esto es un proceso normal, natural y yo lo acepto,

tengo que prepararme mentalmente y seguir adelante.

Esto es lo que ha dicho Luca Modric,

pues que quiere jugar, que evidentemente esta situación no le llena.

Yo pensaba que iba a asumir mejor Modric el paso,

o sea, teniendo en cuenta los pocos problemas que ha dado en Madrid,

porque no ha dado prácticas de ninguno nunca,

ni siquiera en las renovaciones,

me está llamando la atención lo que se está pasando este año.

Es que no pensaba que iba a jugar tampoco.

Pero ¿qué le está pasando? ¿Que no juega?

No, la reacción a la cantidad de minutos que tiene.

Pero no lo asume.

Para mí es una declaración más para que la gente,

para que sepamos que no se conforma con la situación,

pero yo no le veo...

¿Y qué preferís? Un jugador que diga, sí, yo me conformo.

Claro, yo creo que un jugador...

Es un problema cuando te pone caritas,
cuando te pone gestos, cuando no se comporta con los compañeros,
no es el caso de Modric. Simplemente lo que dices
es que no penséis que yo vengo aquí a poner el cazo,
es decir, yo quiero jugar ahora que no juegue,
es cosa de Ancelotti, ¿no?

Sí, pero vamos a ver, ¿cuántos jugadores de 38 años
juegan en equipo como el Real Madrid?

¿Cuántos jugadores de 38 años juegan a fútbol como Modric?

No, alias, pero me refiero que en general,

en un equipo de primer nivel,

es muy difícil que tenga continuidad de minutos

un futbolista de 38 años, es muy complicado.

No, yo no recuerdo ningún caso.

Bueno, Sergio Ramos está ahora jugando natural,

muchísimo más de los que está jugando Modric en el Madrid.

Bueno, pero no está en el Madrid.

Que a lo mejor, si jugase en el Madrid,

no nos estaría jugando tanto. Bueno, no lo sé.

No lo sé. Pero a mí me lo que me llama la reyes

es que él tendría que tener un poco ya asumido

que este año es un año en el que él puede sumar mucho

con lo que haga dentro del vestuario, con los jóvenes y tal,

y que después va a estar en partidos importantes,

pues también va a estar, pero yo entendía que solo tenía asumido.

¿Cómo lo va a asumir? Si él renuncia a 100 millones de euros

de Arabia Saudí por tres temporadas para seguir,

cuando perfectamente era de más...

Bueno, no te garantiza nada,

pero que él confiaba en sus posibilidades,

que se cuida muchísimo, que piensan fútbol permanente.

El día es para jugar 70 partidos, y eso lo tiene que saber.

Bueno, 70, pero para jugar 7 tampoco.

Bueno, es que vamos a ver a finales de 10 por Adáctez.

Si lo que pongas son 35 o 70,

para lo que está, yo creo,

es para jugar, pues eso, por 35 partidos, 38, 40, pero no 70.

Entonces, si él no asume eso, a mí me extraña.

Me extraña porque entiendo que por la edad y por todo,

tendría que tenerlo bastante y ya bastante claro,

como lo tiene el Kroos, por ejemplo,

que renuncia a la selección alemana...

Pero que no tiene nada que ver, que tiene cinco años de diferencia.

No, pero por eso, más a mi favor, Toni Kroos,

ha asumido que no está para jugar los partidos que jugaba cuando tenía 30 años, y tiene 30 años. Estando mejor que Módri, siendo más... Claro, y por eso ha renunciado la selección alemana. Todo esto estaba hablado y Módri lo sabía perfectamente, y sobre todo, lo que está muy claro es que, ahora cuando vengan los calendarios cargados de tres partidos, prácticamente cada nueve días, pues va a tener muchos más minutos que al inicio de la temporada. Y estoy con David, las declaraciones, yo no he visto nada criticables, sino simplemente cómo se siente él, porque es muy difícil, cuando un jugador de esa calidad, bueno, cualquier jugador, a la hora de retirarse, pero encima, cuando has tenido la calidad de Luka Módri y sigue sintiéndote bien físicamente, es muy difícil darte el paso hacia atrás, ¿no? Acordáis lo que dijo Marcelo un día. Me di cuenta ya en la última temporada que yo podía ayudar muchas veces más, desde el banquillo y apoyando en el vestuario, que a veces en el terreno de juego. ¿El short tienes planes este fin de semana? Planes, no, ninguno, yo no suelo hacer planes, voy día a día. Provisas. Pues para esas improvisaciones, que pueden ser maravillosas, te voy a recomendar que sean con malabrigo. Hombre. Vale, que descorches una botella de malabrigo para esas improvisaciones de las tuyas. Cortes una mortadella, fineta. Cortes una buena mortadella, italiana. O con un poquito de queso rallado. Un poco de quesino, de ceorita de oliva. Con dos copas con buen cristal, coges la botella de malabrigo, con mucho mimo y sirves dos copitas de vino, para ti y para la improvisación. Y lo que tienes que hacer es disfrutar de una de las joyas de la Ribera del Duero. Sabes que es de bodegas Cepa 21, ¿no? Sí. Y sabes que este año Cepa 21 cumple 21 años. Sabes que se celebró hace una semana en Madrid,

que es de nuestro amigo José Moro.
Pues me ha dicho José Moro,
especialmente que este fin de semana
los oyentes del Partidazo tienen que disfrutar
con una copa de vino de malabrido.
Porque un puente con malabrido tiene que ser impresionante.
Yo, desde luego, es lo que voy a hacer.
Se disfruta el doble. Sí.
¿Vas a hacerlo, Melchor?
Estoy deseando que llegue el puente.
Ya estamos en el puente. Ya estamos en el puente.
A partir de mañana, a estas horas no puedo beber.
Tengo que estar en aquí directo.
Abrete una botella. Un beso, Melchor. Hasta luego.
Un abrazo. Sigue el Partidazo.
Bueno, una cosa, por cierto,
vamos a conocer a Fermín, al jugador del Barça.
Hombre, es ilusión.
Fermín en el Partidazo ya mismo.